

## Je n'ai plus le temps... (My soul is in a hurry)

MON ÂME EST PRESSÉE J'ai compté mes années et j'ai découvert qu'il me restait maintenant moins de temps à vivre que ce que j'avais vécu jusqu'à présent. Je me sens comme ce gamin qui a gagné un sac de bonbons ; Il mangea les premiers avec plaisir, mais lorsqu'il se rendit compte qu'il en restait peu, il se mit à les savourer profondément. Je n'ai plus le temps pour des réunions interminables où l'on discute des statuts, des règles, des procédures et du règlement intérieur, sachant qu'il ne se passera rien. Je n'ai plus le temps de supporter des gens absurdes qui, malgré leur âge chronologique, n'ont pas grandi. Mon temps est court pour discuter des titres. Je veux l'essentiel, mon âme est pressée... Sans beaucoup de douceurs dans le paquet... Je veux vivre à côté de gens humains, très humains. Qui savent rire de leurs erreurs, qui ne sont pas vains de leurs triomphes. Des gens qui ne se considèrent pas élus avant l'heure, des gens qui ne cherchent pas à se soustraire à leurs responsabilités. Je recherche des personnes qui défendent la dignité humaine, des personnes qui ne veulent que marcher du côté de la vérité et de l'honnêteté. Ce qui compte, c'est ce qui fait que la vie vaut la peine d'être vécue. \*Je veux m'entourer de gens qui savent toucher le coeur des gens\*... Des gens qui ont appris des coups durs de la vie à grandir avec de la douceur dans l'âme Oui..., je suis pressé.. ., j'ai hâte de vivre avec l'intensité que seule la maturité peut donner. Je n'ai pas l'intention de gaspiller les bonbons qu'il me reste... Je suis sûr qu'ils seront plus exquis que ceux que j'ai mangés jusqu'à présent. Mon objectif est d'arriver à la fin satisfait et en paix avec mes proches et avec ma conscience. Nous avons deux vies et la seconde commence quand tu réalises que tu n'en as qu'une,

---

MY SOUL IS IN A HURRY I counted my years and discovered that I now had less time left to live than I had lived until now. I feel

like that kid who won a bag of candy; He ate the first ones with pleasure, but when he realized that there were few left, he began to savor them deeply. I no longer have time for endless meetings where we discuss statutes, rules, procedures and rules of procedure, knowing that nothing will happen. I no longer have time to put up with absurd people who, despite their chronological age, haven't grown up. My time is short to discuss titles. I want the essential, my soul is in a hurry... Without many sweets in the package... I want to live next to human, very human people. Who know how to laugh at their mistakes, who are not vain of their triumphs. People who do not consider themselves elected before their time, people who do not seek to escape their responsibilities. I am looking for people who defend human dignity, people who only want to walk on the side of truth and honesty. What matters is what makes life worth living. \*I want to surround myself with people who know how to touch people's hearts\*... People who have learned from the hard knocks of life to grow with soft touches in the soul Yes..., I'm in a hurry..., I'm in a hurry to live with the intensity that only maturity can give. I don't intend to waste any of the sweets I have left...I'm sure they'll be more exquisite than the ones I've eaten so far. My goal is to arrive at the end satisfied and at peace with my loved ones and with my conscience. We have two lives and the second begins when you realize you only have one...

Zareh Abajian

photo : Leo Ferre "avec le temps" disques Barclay